



Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas

*“Cuando no sepa de qué lado debe ponerse, mire dónde está
el enemigo, el imperialismo. Y párese en la vereda de enfrente,
Ese es el lugar correcto”*

Florindo Moretti – PC de la Argentina

La Red Continental de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas felicita al pueblo venezolano por la ratificación del resultado de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio, por parte del Tribunal Supremo de Justicia, en el fallo que verifica lo anunciado por el Consejo Nacional Electoral.

La voluntad mayoritaria del pueblo bolivariano, que se expresó por Nicolás Maduro Moros para que ejerza la presidencia en el periodo 2025 – 2031, no admite ya cuestionamientos ni duda alguna.

La manipulación de la opinión pública internacional, por parte de los distintos medios de confusión de los EEUU, quedó al descubierto por la escandalosa coordinación de voces de gobernantes genuflexos y lamebotas que intentan vulnerar la soberanía y el Estado de Derecho en la República Bolivariana de Venezuela.

Ya el pueblo venezolano y su gobierno constitucional conocen de injerencias, chantajes, bloqueos por parte de los EEUU. También saben de los grupos de presidentes cipayos que se agrupan para atacar la Revolución Bolivariana, como lo hicieron con el extinto “Grupo de Lima”. También de autoproclamados presidentes reconocidos por la canalla internacional pero jamás por el bravo pueblo venezolano.

En el marco del bicentenario de la Batalla de Ayacucho, estamos seguros que nuevamente venceremos con la fuerza emancipadora de la gesta de nuestros próceres libertadores que un 9 de diciembre de 1824 derrotaron definitivamente al colonialismo español. Ayacucho volverá a vencer, esta vez a la doctrina Monroe que alienta a EEUU a anexionar a nuestros países bajo su furia imperial, y plagar de hambre y miseria a nuestros pueblos, en nombre de la “libertad”

Expresamos nuestro absoluto respeto a la Constitución de Venezuela, a sus leyes, sus instituciones, su gobierno constitucional y la absoluta soberanía del pueblo venezolano.



Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas

Repudiamos las acciones injerencistas por parte de presidentes de otros países y los medios de desinformación. Exigimos el respeto a la autodeterminación del pueblo venezolano.

Por último, felicitamos al presidente constitucional Nicolás Maduro Moros por el triunfo electoral que le permitirá conducir el destino promisorio de la República Bolivariana de Venezuela hasta el año 2031

Viva la Revolución Bolivariana!!!

Viva el bravo pueblo de Venezuela!!!

Viva la Patria Grande Latinoamericana y Caribeña!!!

Viva la solidaridad entre los pueblos!!!

Nuestra América, 22 de agosto de 2024